



Bestätigung der Handlungsempfehlungen

Wir legen in unserem zweiseitigen Schreiben eine Empfehlung für die Wiederaufnahme des Volleyballsports dar. Um der sozialen Verantwortung gerecht zu werden, wurden strenge Regeln zur Ausübung vorgeschrieben, die bei der Wiederaufnahme beachtet werden müssen, bis eine „normale“ Sportausübung durch die Bundesregierung wieder frei-gegeben wird. Jede/r Teilnehmer/in der Trainings-/Sportgruppe und/oder jedes Vereinsmitglied muss vor der Sportausübung unterschreiben, dass die Inhalte gelesen, verstanden, akzeptiert und umgesetzt werden! Eltern von minderjährigen Spieler*innen müssen das Handlungskonzept ebenfalls unterschreiben und damit der Teilnahme ihres Kindes am Training unter diesen Bedingungen zustimmen.

Mannschaft	
Trainer	



Trainingsprotokoll